

COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE CLASSE DE LA 3^{ÈME} 3
2^{ÈME} TRIMESTRE – 10 DÉCEMBRE 2009
COLLÈGE JACQUES DECOUR

Le conseil de classe a débuté à 17 h 50
Il était présidé par le Principal-adjoint du collège M. Yvon

Présents

Professeur d'anglais : Mme BOUSQUET, professeur principal

Professeur d'histoire-géographie : Mme SERVOLIN

Professeur de mathématiques : M. PAVEC

Professeur de français : Mme TAVERNER

Professeur d'espagnol : M. GIOIA

Professeur de SVT : Mme VEUILLOTTE

Professeur de physique-chimie : M. PECORELLA

Le Conseiller d'orientation : M. DARMON

Les délégués des élèves : M. Clément DORNY et Mlle Pauline MALLET

Les déléguées des parents d'élèves : Mme Martine LEGRAND et Mme Caroline YADAN PESAH
(représentantes FCPE)

Intervention de M. Yvon :

La remise des bulletins aura lieu le jeudi 8 avril entre 16h20 et 19h30, par le professeur principal. Il conviendra de remplir une fiche de rendez-vous.

Par ailleurs, le forum des métiers, manifestation qui existe depuis 4 ans au sein de l'établissement, et qui permet aux élèves de rencontrer des professionnels, se déroulera le même jour, le 8 avril à partir de 15 heures. Ce forum permet d'aider les élèves qui le souhaitent à faire le point sur leur orientation éventuelle, sur leur parcours personnel.

Une fiche de vœux provisoires pour l'an prochain va également être remise aux familles dans le courant du mois d'avril, qui n'aura qu'une valeur symbolique. Elle devra servir de base de réflexion et de discussions concernant l'établissement choisi, et les options désirées.

La vraie fiche navette sera distribuée en mai.

Concernant la classe, Monsieur YVON rappelle que le 3^{ème} trimestre n'est pas facultatif, et que toutes les notes comptent jusqu'à la fin de l'année.

L'avis des professeurs

Mme BOUSQUET :

La classe donne toujours toute satisfaction. On peut se permettre de faire des choses compliquées. Les cours sont souvent complexes, et pourtant bien assimilés. C'est un plaisir d'enseigner l'anglais.

On note cependant une certaine agitation depuis le mois de février. Pas mal de bavardages, de manque de concentration remarqués chez des élèves qui se tenaient bien jusqu'à présent. L'esprit est donc un peu moins bon, un peu moins de sérieux qu'au premier trimestre.

Mais tout étant relatif, les élèves sont souvent brillants dans cette classe. Ce sont des bosseurs, et des passionnés.

La participation est très bonne. La moyenne est de 14 en anglais, ce qui est plus élevé qu'au 1^{er} trimestre.

Les oraux de l'A2 (évaluation nationale), auront lieu le 2 avril de 10 heures à 13 heures, par les professeurs de langues de l'établissement. Chacun des élèves de 3^{ème} passera devant un professeur. Il s'agit d'une épreuve de compréhension et d'expression orale, qui est préparée en classe. Si la note est inférieure à 10, l'obtention du brevet n'est pas possible.

Les stages ont tous été bénéfiques, sauf exception. Les rapports de stage devront être rendus prochainement, et il faut éviter de se poser trop de questions concernant leur contenu.

Mme SERVOLIN :

On a le privilège d'accueillir jeudi 25 mars au sein de notre classe un témoin rescapé de la shoah, ancienne déportée d'Auschwitz.

La classe de 1^{ère} L sera aussi présente.

Ce témoignage est d'autant plus important, que pour les enfants des élèves, les témoins directs n'existeront plus. Il s'agit d'un évènement essentiel, que Madame SERVOLIN souhaite immortaliser par la prise de photos et par un film.

La classe va à l'Historial de la Grande Guerre le 10 mai.

L'intervention des délégués des élèves

Ils soulignent le manque de papier dans les toilettes du collège, ce qui pose un réel problème pour tous.

L'ambiance de la classe est bonne, les élèves se connaissent depuis deux ans.

Sont également évoquées les absences du professeur de latin. Peut-on installer à l'extérieur du collège un tableau relatif aux professeurs absents ? Monsieur YVON répond par la négative précisant que les élèves doivent tous entrer au collège avant même que les cours ne commencent, il s'agit de la responsabilité de l'établissement.

Les cartes de cantines sont trop chères (6 €) à renouveler, et les machines de la cantines ne marchent jamais.

Dans certaines matières et en fin de journée, ils sont un peu agités, car aussi tous se connaissent depuis l'an passé.

L'intervention des délégués des parents

Ils regrettent que le voyage en Espagne qui devait être organisé par Monsieur GIOIA ne puisse pas avoir lieu, faute de financement.

Par ailleurs, un site internet dédié à la 3^{ème} a été créé par un des élèves de la classe : jdecour3e3.free.fr
Une rencontre avec Monsieur YVON devrait permettre d'administrer au mieux ce site afin d'éviter tous dérapages éventuels.

Le conseil de classe des professeurs de la 3^{ème} a attribué pour ce 2^{ème} trimestre :

- Félicitations : 11
- Tableaux d'honneur : 11
- Encouragements : 2
- Avertissement de travail : 2
- Avertissement en conduite : 0

Si vous avez des questions, si vous souhaitez plus d'informations ou si vous avez des éléments à communiquer pour le prochain conseil de classe, vous pouvez contacter :

Martine LEGRAND

Déléguée FCPE des parents d'élèves

Tél : 06 74 54 49 11

E-mail : martineautravail@free.fr

Caroline YADAN PESAH

Déléguée FCPE des parents d'élèves

Tél : 06 60 11 82 07

E-mail : caroline.pesah@wanadoo.fr

